

Fortalecen la India y Cuba cooperación en biotecnología



La Habana, 19 abr (RHC) Tras varios encuentros entre la India y Cuba ambas naciones fortalecieron los lazos de cooperación en materias de biotecnología, uno de los grandes logros alcanzados por la isla tras el triunfo revolucionario en 1959.

La gerente de ventas de la firma cubana Heber Biotec, Ibis Portuondo, declaró en conferencia de prensa que la isla cooperará con varias compañías indias en proyectos biotecnológicos como el medicamento Heberprot P.

La científica cubana explicó que aunque somos un país pequeño, la nación caribeña tiene grandes frutos en esa esfera de la ciencia.

Por su parte, el embajador cubano en la India, Óscar Martínez, reveló que La Habana y Nueva Delhi mantienen conversaciones para rubricar un memorando de entendimiento en ese sector.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/127512-fortalecen-la-india-y-cuba-cooperacion-en-biotecnologia>



Radio Habana Cuba